

# 大町小学校コミュニティ・スクールだより



令和3年12月24日

## いつもより少し長い冬休み

令和3年12月24日(金)に、令和3年度第2学期終業式がありました。終業式の後、各学級で担任の先生から、冬休みの過ごし方について話がありどの学年も子どもたちは真剣に話を聞いていました。規則正しい生活をして楽しい冬休みにしてほしいと思います。子どもたちにとって安全で楽しい冬休みになるよう地域の皆様の見守りのご協力をお願いします。

善行や気になることがありましたら学校までお知らせください。



【大町っ子冬休みスローガン みんなで楽しく「あ・は・は」】

◆ (あ)さごはん

朝食は金、昼食は銀、夕食は銅メダル。3食しっかりと

◆ (は)やね、はやおき

早寝早起きをして規則正しい生活リズムを

◆ (は)たらこう

お手伝いなど、家族の一員として毎日できることを

## 七 草

今年もJAえひめ未来様より「七草」の寄贈があり、南校舎の一階に飾りました。七草は、「せり」「なずな」「ごぎょう」「はこべら」「ほとけのざ」「すずな」「すずしろ」の七種類の野菜です。

冬場に不足しがちな野菜を食べる風習が今も受け継がれています。



## 冬の石鎚山

大町小学校からも見える「石鎚山」が雪化粧をしています。校歌にも歌われている「石鎚山」ですが、体育館に、大町小学校の卒業生である高橋立洲人画伯が描いた「石鎚」が飾られています。昭和43年に大町小学校に寄贈されました。

